

# Église rectoriale Saint-Josémaria, au Chili

C'est en décembre prochain que sera inaugurée l'église Saint-Josémaria confiée à la Prélature de l'Opus Dei, dans le secteur El Castillo de la Pitana, à Santiago du Chili.

16/11/2009

C'est en décembre prochain que sera inaugurée l'église Saint-Josémaria confiée à la Prélature de l'Opus Dei,

dans le secteur El Castillo de la Pitana, à Santiago du Chili.

La construction, commencée en décembre 2007, fut achevée en mars 2009. L'évêché de San Bernardo a signé une convention avec la Prélature de l'Opus Dei qui prendra en charge les activités de formation qui s'y dérouleront. L'abbé Luis Joannon en sera le premier recteur.

Les activités ont commencé dès que la construction fut achevée, en mars 2009. La Sainte Messe est dite tous les dimanches, la catéchèse pour les enfants et les adultes du secteur est mise en place, de très nombreux sacrements ont été administrés : des baptêmes, des premières communions. Les familles du quartier ont été contactées.

El Castillo est un secteur de la Pintana qui rassemble quinze communes installées de 1981 à 1986. Des familles sans logis, de presque

toutes les communes de Santiago, y sont arrivées. Aujourd’hui c'est l'un des secteurs les plus pauvres du pays avec 200.000 habitants.

En 1996 la Fondation Nocedal inaugura, dans ce secteur d'El Castillo, le lycée Nocedal, pour garçons et le lycée Almendral pour jeunes filles. C'est entre ces deux établissements que se trouve le Centre de la Famille de la fondation Nocedal, où les voisins de cette zone s'inscrivent aux nombreux ateliers de formation professionnelle. L'église rectoriale est à côté de ce Centre.

L'aide généreuse des familles, qui profitent de ces activités, a permis que l'église puisse compter sur le minimum indispensable pour le déroulement de ses activités. Les fidèles et les promoteurs font actuellement un appel de fonds pour l'acquisition des objets du culte et les installations nécessaires aux fidèles

et à leurs familles. Ces sommes seront affectées au retable, aux statues de la Sainte Vierge, des saints latino-américains et au Chemin de Croix ainsi qu'aux éléments du culte : des vases sacrés, du linge et des vêtements liturgiques. On pourra aussi installer les bureaux, les salles de catéchisme et faire un jardin. Les volontaires sont prêts au travail, il ne leur manque que les ressources.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/eglise-rectorale-saint-josemaria-au-chili/>  
(22/01/2026)